
Danke schön :love: 

Und wenn es gut läuft, wird die Zusammenarbeit auch fortgesetzt. Der Verlag wollte alle meine Romane,
doch welcher Buchhändler kauft 8 Romane ein, wenn er den Autor nicht kennt. Also haben wir es doch
besser so gemacht, nur 1-2 Romane pro Halbjahr auf den Markt zu bringen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ticket ins Glück
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